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7–8 сентября в Занев-
ском поселении состо-
ялись выборы местных 
депутатов пятого созыва. 
Для одних это был на-
стоящий праздник, для 
других – лишь формаль-
ность, третьи отнеслись 
к мероприятию скептиче-
ски. В течение двух дней 
редакция «ЗВ» непре-
рывно следила за ходом 
голосования. Чем же за-
помнилось судьбоносное 
событие?

Первые ласточки
Ровно в восемь утра 21 изби-

рательный участок в Янино-1, 
Кудрово, Заневке и Суоранде 
распахнул свои двери. Прошла 
регистрация наблюдателей, были 
опечатаны урны. Члены комис-
сии старались создать приятную 
атмосферу, включая патриотиче-
скую музыку, некоторые даже под-
певали любимым исполнителям.

В субботу граждане проявили 
большой интерес к выборам с 
самого начала дня, чтобы успеть 
отдать свой голос до работы. В 
числе первых на участок № 967 
пришла Елена Кокорева с доче-
рью Татьяной.

– Как говорится, сделал дело – 
гуляй смело. Теперь со спокойной 
душой и чувством выполненного 
гражданского долга пойдем тру-
диться, – поделилась женщина. – 
Мы бы хотели видеть поселение 
развивающимся, современным. 
Сейчас в Кудрово уже идет ак-
тивное застраивание пустырей. 
Хотелось бы, чтобы на их месте 
появлялось больше новых пло-
щадок, которые будут отвечать 
потребностям жителей. Я очень 
люблю свой город, в него всегда 
приятно возвращаться.

С доставкой на дом
В первые же часы голосования 

выездные комиссии отправились 
на надомный обход по заявкам. 
В основном этой услугой поль-
зуются пожилые, а также люди с 
ограниченными возможностями 
здоровья. Адресов было много, 

поэтому мобильные урны с бюлле-
тенями вернулись обратно только 
к вечеру.

Среди первых в путь выдвину-
лись представители УИК № 198. 
Вместе с тремя наблюдателями 
они приехали к сестрам Людмиле 
Гаголкиной и Ларисе Комаровой. 
Женщины, проживающие в Занев-
ке вот уже несколько десятилетий, 
по состоянию здоровья не смогли 
прийти на участок лично, но от-
казываться от права определять 
будущее своего поселения даже 
не думали.

– Всегда голосую. Это моя 
гражданская позиция, – подели-
лась Лариса Александровна. – Я 
здесь уже 64 года и вижу, какие 
изменения происходят. У нас сей-
час очень хорошее освещение, 
дорогу заасфальтировали, хотя 
покрытие пора бы уже обновить. 
Многое еще нужно сделать. По-
этому в своем выборе я не со-
мневаюсь. Надежда есть, что лю-
ди будут работать и выполнят свои 
обещания.

Кстати, возможностью выра-
зить мнение на дому в этом году 
активно пользовались молодые 
мамы с детьми и даже целые се-
мьи, находящиеся на больничном 
из-за ОРВИ.

Голосовать всей семьей
У многих жителей поселения 

есть традиция приходить на УИК 
со своими близкими и даже с пу-
шистыми компаньонами. Родители 
приводят детей, передавая им иде-
алы патриотизма и гражданствен-
ности. И если совсем крохи еще не 
понимали сути процесса, то ребята 
постарше с неподдельным интере-
сом следили за происходящим, 
задавали вопросы и отпускали 
наивные «А почему мамы в списке 
нет?»

На ряде участков малышей, 
опустивших бюллетень в урну, про-
вожали аплодисментами. Такие 
моменты определенно задавали 
позитивный настрой.

А на УИК № 1010 на Столичной, 
16, мы встретили, возможно, само-
го юного посетителя – трехмесяч-
ную Алису. Ее мама, Ольга Савина, 
рассказала, что живет в Кудрово с 
2010 года, то есть населенный пункт 
развивался прямо у нее на глазах.

– Мне нравится здесь жить, – 
поделилась Ольга Евгеньевна. – По 
сравнению с другими районами, 
в молодом городе очень развита 
инфраструктура: магазины, раз-
личные услуги. В принципе, можно 
никуда не выезжать. Хотелось бы, 
конечно, чтобы было больше мест 
для семейного отдыха – кинотеатры, 
например.

Не обошлось без эксцессов
Но куда без ложки дегтя? Если 

где-то весело опускали бюлле-
тени под бойкий отечественный 
плей-лист, то где-то доходило до 
беспорядков. Наблюдатели и не-
которые кандидаты могли мешать 
работе членов комиссии и СМИ, 
провоцировать словестные пере-
палки, скандалы и даже инсце-
нировать травмы. Так, на улице 
Тюльпанов в Янино-1 кидались на 
капот машины, которая поехала 
на надомное голосование. А в Куд-
рово претендент на депутатскую 
должность мешал закрыть участок 

и в итоге оказался лежащим лицом 
в пол. Правоохранители пытались 
вывести его из помещения, тогда 
мужчина попытался симулировать 
удар, рухнул на кафель и закричал. 
Однако присутствующие посчита-
ли, что зачинщик сцены переиграл, 
а видеозапись случившегося улете-
ла в Сеть.

Виновники подобных провокаций 
удалялись из помещений для голо-
сования, а в отделе полиции при-
бавлялось «гостей».

Не прошли незамеченными и 
так называемые календарики. Не-
официальные группы в соцсетях 
пестрили сообщениями о найден-
ных карточках с фамилиями кан-
дидатов и о подкупе населения. А 
издание 47news даже зафик-
сировало на камеру один из 
таких эпизодов. Однако Лен-
облизбирком в ответ на это 
сообщил: «В опубликован-
ном видео не содержится 
сведений, указывающих 
на передачу денежных 
средств гражданину за 
участие в голосовании. Та-
кие публикации вводят в 
заблуждение избирателей».

Подведение итогов
Но самое сложное под-

стерегало представителей 
УИК после 20:00 второго дня. 
Как только закрылись двери 
участков, началась кропот-
ливая процедура подсчета 
бюллетеней и голосов, кото-
рая закончилась по некото-
рым адресам только к утру. В 
то время, пока жители Занев-
ского поселения уже крепко 
спали, члены избирательной 
комиссии старательно вы-
считывали каждую галочку.

Бессонную ночь не ми-
новала суматоха, которую 
инициировали некоторые 
наблюдатели. Так, на УИК 
№ 983 участника процесса 
забрали в полицию после 

ÂÛÁÈÐÀÒÜ, ÒÀÊ Ñ ÌÓÇÛÊÎÉ

ИЗБРАННЫЙ СОВЕТ ДЕПУТАТОВ 
ЗАНЕВСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ 

ПЯТОГО СОЗЫВА:

Округ № 1
Вячеслав Кондратьев («Единая Россия»),
Анна Кирсанова («Единая Россия»),
Михаил Сверида («Единая Россия»),
Роман Мусенко («Единая Россия»),
Сергей Струк («Единая Россия»).

Округ № 2
Георгий Шинкаренко («Родина»),
Евгений Перов («Единая Россия»),
Наталья Мельникова («Единая Россия»),
Вячеслав Алексеев («Единая Россия»),
Сергей Светличный («Единая Россия»).

Округ № 3
Игорь Соловьёв («Единая Россия»),
Татьяна Корнилова («Единая Россия»),
Алексей Гердий («Единая Россия»),
Алла Школяренко («Единая Россия»),
Юлия Денисова («Единая Россия»).

Округ № 4
Евгений Майоров («Единая Россия»),
Владимир Гречиц («Единая Россия»),
Руфина Федорова («Единая Россия»),
Ирина Моисеенко («Единая Россия»),
Светлана Пыжова (самовыдвижение).

жалобы председателя на угрозу. 
Тем не менее завершился подсчет 
благополучно. Результаты были на-
правлены во Всеволожскую ТИК.

Средняя явка по Заневскому по-
селению составила 16,79 %. В вы-
борной гонке приняли участие 83 
кандидата: от партий «Единая Рос-
сия», «Родина», КПРФ, «Новые лю-
ди», «Справедливая Россия», ЛДПР, 
а также самовыдвиженцы. Из них в 
состав совета депутатов вошли 20 
человек (по пять депутатов на округ). 
Эти люди будут представлять инте-
ресы населения следующие пять 
лет.

P.S. Если у вас уже появились 
вопросы к депутатам, обратить-
ся к народным избранникам 
можно:

– по телефону совета депу-
татов: 8 (812) 640-45-14,

– на личном приеме. Рас-
писание будет опубликовано на 
официальном сайте МО:

www.zanevkaorg.ru 
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Заневское поселение отметило свое 18-летие яркими концертами, интерактивами для детей и взрослых, 
а также спортивными состязаниями, развернувшимися в Кудрово и Янино-1.

Первыми к торжествам присо-
единились жители молодого горо-
да, где площадкой празднований 
стал «МЕГА Парк». Сначала здесь 
отгремел фестиваль современной 
культуры «Мат – не наш формат». 
Старт программе дали воспитан-
ники местного хип-хоп центра под 
руководством Кирилла Волкова. Его 
команды Let's Play и «МамсМастер» 
продемонстрировали чудеса ритма 
и пластики, задав гостям нужный 
настрой на вечер. 

– Нас часто приглашают сюда, и 
мы этому очень рады, – поделилась 
солистка Let’s Play Ксения Бугрина. – 
Я уже девять лет занимаюсь танца-
ми и люблю выступать, особенно 
в такой классной атмосфере, как 
сегодня.

Креативные представители под-
растающего поколения радовали 
публику своими талантами: брейк-
дансом, авторскими музыкальными 
композициями и многим другим. На-
пример, каратисты и гимнастки из 
центра физкультуры и спорта «За-
невский» не только мастерски вы-
полнили спортивные элементы, но и 
со всей ответственностью подошли 
к эстетике выступлений.

В ходе торжественной части на-
градили жителей, оказавших содей-
ствие развитию родного города и 
муниципального образования в 
целом. Земляков поздравила испол-
няющая обязанности главы адми-
нистрации МО Ирина Бенера. Она 
отметила успехи в преображении 
малой родины, рассказала о пла-

нах по созданию важных объектов 
и поблагодарила неравнодушных 
граждан за их вклад в общее дело.

– У нас уникальное поселение, 
объединяющее историю и со-
временность, – сказала Ирина 
Александровна. – Здесь есть насе-
ленные пункты, в которых люди про-
живают уже более 100 лет, и есть 
новые развивающиеся террито-
рии. Мы очень многое сделали 
за последний год: открыли ДК 
в Суоранде, дом молодежи 
в Кудрово. В Янино-1 за-
планировано возведение 
крупного дома культуры 
на 500 мест, а также 
большого спортком-
плекса с бассейном. И 
это не все, еще многое 
нас ждет впереди. Спа-
сибо всем за нашу со-
вместную работу!

Почетные грамоты за 
многолетнюю эффектив-
ную деятельность вручили 
работникам учебных заведе-
ний молодого города: директо-
ру ЦО № 1 Елене Кузнецовой, ее 
заместителю Ольге Гариповой, за-

ведующей дошкольным отделением 
Ангелине Казанцевой, завучу ЦО 
№ 2 Ольге Тариной и другим сотруд-
никам образовательной сферы.

10 жителей получили благодар-
ности администрации за активную

Ñ ÑÎÂÅÐØÅÍÍÎËÅÒÈÅÌ,
гражданскую позицию и содей-
ствие нуждам спецоперации. 

Всего наград за различные за-
слуги удостоились 32 человека, 
среди которых – местные предпри-
ниматели, руководители и сотрудни-
ки предприятий, строители, юнар-
мейцы, участники общественных 
организаций, члены семей участ-
ников СВО и волонтеры.

Кроме того, на всем протяжении 
гуляний в рекреации функциониро-
вало больше десятка интерактивных 
зон, где желающие могли пройти 
мастер-классы под руководством 
педагогов ЦКД «Кудрово», поуча-
ствовать в призовой викторине о 
родном крае, посетить выставку 
робототехники, поддержать акцию 
местной библиотеки и почтового от-
деления по отправке открыток, сде-
ланных своими руками, и присо-
единиться к другим мероприятиям 
на любой вкус. Торжества проходи-
ли под девизом семейных выходных, 
поэтому занятие по нраву удалось 
найти людям всех возрастов.

Первый день празднований за-
вершился под энергичное высту-
пление кавер-группы «Балаган», не 
оставившее никого равнодушным. 
Особенно радовались дети, танцуя 
и подпевая хитам «Короля и шута» 
и «Зверей». За подрастающее по-
коление можно быть спокойными: у 
них прекрасный музыкальный вкус.

На следующее утро День посе-
ления продолжили отмечать на му-
ниципальном стадионе в городском 
поселке, где местные трудовые кол-
лективы выявляли самых спортив-

ных. На традиционные состязания 
в этом году заявились пять команд 
из Янинского ЦО, СМЭУ «Заневка», 
ОГПС Всеволожского района, Куд-
ровского ЦО № 1, храма Святого 
Апостола и Евангелиста Иоанна 
Богослова. Атлеты соревновались 
в семи испытаниях, среди кото-
рых – сдача норм ГТО, волейбол, 

футбол, веселые старты, дартс, 
городки и мини-гольф.

– Мы готовы на 100 про-
центов, – заявил участ-

ник сборной строи-
тельно-монтажного 
эксплуатационного 
управления Сергей 
Пухальский. – Заря-
жены на первое ме-
сто и будем за него 
бороться. Сегодня 
хороший день, пого-

да радует, праздник, 
всех поздравляю. А 

Заневскому поселению 
хочется пожелать только 

процветания!
В итоге именно специали-

сты коммунального предпри-
ятия и одержали победу в общем 
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зачете, опередив представителей школы ад-
министративного центра и пожарной службы, 
финишировавших вторыми и третьими соот-
ветственно. 

Днем большая часть активностей развер-
нулась в сквере «Семейный» рядом с цен-
тром физкультуры и спорта. Здесь выступа-
ли творческие коллективы RitMix, «Звездочки», 
«Колокольчики», Дарья Маринченко, Милина 
Машаева-Майсерик, Стефания Изюмская. 
Запоминающимся моментом стал спектакль 
театра Art-Luxe, а ближе к вечеру, уже в раз-
гар дождя, ценителей инструментальной му-
зыки порадовал ансамбль Olympic Brass. 

Неподалеку располагалась ярмарка, где 
оказались представлены вещи ручной ра-
боты, средства от продажи которых соби-
рали на помощь маленькому подопечному 
местного благотворительного фонда «Сила 
искусства» Мироше. Помимо этого, сотруд-
ники общественной организации подготовили 
мастер-класс по росписи ракушек акрилом 
«Помню море». Присутствующим предлага-
ли присоединиться и к другим творческим 
активностям, например, к лепке из соленого 
теста или росписи по гипсу. Свою площадку 
открыли и члены местного отделения Союза 
женщин РФ. Здесь практиковались в плетении 
маскировочных сетей. 

Самые юные земляки вдоволь напрыга-
лись на батутах, покатались на качелях и па-
ровозике, а еще спели в караоке. Большой 
популярностью пользовалась фотозона и 
новый арт-объект «Я люблю Янино», где было 
сделано множество снимков на память. Все 
желающие могли восполнить энергию, под-
крепившись бесплатным мороженым и дру-
гими сладостями. 

Чуть позже веселье добралось и до жите-
лей новых кварталов. Во дворе на Ясной, 16, 
гостей ждало яркое цирковое представление 
и угощения, а еще работала локация благо-
творительного фонда «Нить добра».

На главной сцене начало программе по-
ложили выступления артистов местного дома 
культуры. В перерывах между номерами от-
мечали заслуги жителей городского поселка 
и соседних населенных пунктов. Грамоты и 
благодарности получили свыше 100 пред-
ставителей различных профессий, обще-
ственные деятели и активисты, родственники 
бойцов СВО. Участник спецоперации, гвар-

дии прапорщик артиллерийского дивизиона 
Александр Бережной вручил медаль «За со-
действие Министерству обороны Российской 
Федерации, воинской части № 52436» главе 
поселения Вячеславу Кондратьеву.

Собравшиеся отдельно поклонились памя-
ти земляков, земляков, отдавших жизнь в ходе 
выполнения боевых задач. На экране включи-
ли трогательный видеоролик с фотография-
ми погибших защитников, чтобы отдать дань 
уважения каждому герою.

– Когда показывали портреты наших ребят, 
не смогла сдержать слез, – призналась мест-
ная жительница Ирина Камышова. – И кон-
церт очень хороший, подарил много эмоций.

Кстати, Ирина Петровна в этот день полу-
чила награду за социально полезную деятель-
ность на территории муниципалитета. Жен-
щина живет в Янино-1 уже 19 лет и состоит 
в местном обществе инвалидов. «Конечно, 
поселок очень сильно преобразился за эти 
годы: появились новые дома, дороги, провели 
озеленение», – сказала собеседница.

Во второй половине дня в ход празднова-
ний вмешалась стихия: на территории МО на-
чался сильнейший ливень. Однако это не по-
мешало многочисленной публике, укрывшись 
зонтиками и плащами, продолжить следить за 
представлением. Вечером на основную пло-
щадку вышли хедлайнеры события: Денис 
Клявер, Виктория Дайнеко и KRЮKOV BAND. 

Стоит отдать нашим популярным гостям 
должное: несмотря на экстремальные по-
годные условия, они показали настоящий 
профессионализм, продемонстрировав 
артистизм и подарив зрителям мощный за-
ряд энергии и хорошего настроения. Сре-
ди тех, кто не смог удержаться и пустился в 
пляс, оказались энергичные девушки Таисия 
Киселёва и Соня Павлова, особенно высоко 
оценившие выступление кавер-группы. 

– Я отжигала на первом ряду, пела в рас-
ческу, как в микрофон, а еще снимала ви-
део, – поделилась эмоциями Соня. – Конечно, 
не все песни знала, но все равно было очень 
весело! А еще мы тут встретили друзей. 

Вот таким насыщенным и разнообраз-
ным получился День Заневского поселения 
в этом году. Пусть наша малая родина и 
дальше процветает, развивается быстрыми 
темпами и становится все более комфорт-
ной для своих жителей!

ЗАНЕВСКОЕ ГОРОДСКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ
ВСЕВОЛОЖСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА

ЛЕНИНГРАДСКОЙ ОБЛАСТИ

СОВЕТ ДЕПУТАТОВ ПЯТОГО СОЗЫВА

РЕШЕНИЕ
11.09.2024 № 01
гп. Янино-1

ЗАНЕВСКОЕ ГОРОДСКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ
ВСЕВОЛОЖСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА

ЛЕНИНГРАДСКОЙ ОБЛАСТИ

СОВЕТ ДЕПУТАТОВ ПЯТОГО СОЗЫВА

РЕШЕНИЕ
11.09.2024 № 02
гп. Янино-1

ЗАНЕВСКОЕ ГОРОДСКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ
ВСЕВОЛОЖСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА

ЛЕНИНГРАДСКОЙ ОБЛАСТИ

СОВЕТ ДЕПУТАТОВ ПЯТОГО СОЗЫВА

РЕШЕНИЕ
11.09.2024 № 03
гп. Янино-1

Об избрании главы Заневского городско-
го поселения Всеволожского муниципаль-
ного района Ленинградской области

В соответствии со статьей 36 Федераль-
ного закона от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об 
общих принципах организации местного 
самоуправления в Российской Федера-
ции», областным законом Ленинградской 
области от 11.02.2015 № 1-оз «Об особен-
ностях формирования органов местного 
самоуправления муниципальных образо-
ваний Ленинградской области», статьей 25 
Устава Заневского городского поселения 
Всеволожского муниципального района 

Ленинградской области, совет депутатов 
Заневского городского поселения Всево-
ложского муниципального района Ленин-
градской области принял

РЕШЕНИЕ:
1. Избрать главой Заневского городского 

поселения Всеволожского муниципального 
района Ленинградской области Кондратье-
ва Вячеслава Евгеньевича.

2. Настоящее решение подлежит опубли-
кованию в газете «Заневский вестник».

3. Настоящее решение вступает в силу с 
момента его принятия.

Председательствующий                                                                                 
А.Д. Кирсанова

Об избрании депутата совета депутатов 
Заневского городского поселения Все-
воложского муниципального района Ле-
нинградской области в совет депутатов 
Всеволожского муниципального района 
Ленинградской области 

В соответствии с Федеральным законом 
от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих прин-
ципах организации местного самоуправ-
ления в Российской Федерации», статьей 3 
областного закона Ленинградской области 
от 11.02.2015 № 1-оз «Об особенностях 
формирования органов местного самоу-
правления муниципальных образований Ле-
нинградской области», Уставом Заневского 
городского поселения Всеволожского муни-

ципального района Ленинградской области 
совет депутатов принял

РЕШЕНИЕ:
1. Избрать депутата совета депутатов 

Заневского  городского  поселения Всево-
ложского муниципального района Ленин-
градской области Гердий Алексея Викто-
ровича в совет депутатов Всеволожского 
муниципального района Ленинградской об-
ласти в соответствии с равной нормой пред-
ставительства.

2. Настоящее решение подлежит опубли-
кованию в газете «Заневский вестник».

3. Настоящее решение вступает в силу со 
дня его принятия.

Глава муниципального образования                                                                   
В.Е. Кондратьев

Об утверждении депутата совета депу-
татов Заневского городского поселения 
Всеволожского муниципального района 
Ленинградской области, осуществляю-
щего свои полномочия на постоянной 
основе

В соответствии с Федеральным законом 
от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принци-
пах организации местного самоуправления 
в Российской Федерации», частью 10 статьи 
23 Устава  Заневского городского поселе-
ния Всеволожского муниципального района 
Ленинградской области, решением совета 
депутатов Заневского городского поселе-
ния Всеволожского муниципального райо-
на Ленинградской области от 15.08.2023 
№ 51 «Об утверждении Положения о со-
вете депутатов Заневского городского по-
селения Всеволожского муниципального 
района Ленинградской области», реше-
нием совета депутатов МО «Заневское 
городское поселение» от 19.04.2022 № 13 
«Об утверждении Положения об органи-
зации работы депутата совета депутатов 
МО «Заневское городское поселение», 
осуществляющего свои полномочия на по-
стоянной основе», на основании личного 
заявления депутата совета депутатов  За-
невского городского поселения Всеволож-
ского муниципального района Ленинград-
ской области Гречица В.В. от 11.09.2024, 
совет депутатов Заневского городского 

поселения Всеволожского муниципально-
го района Ленинградской области принял

РЕШЕНИЕ:
1. Утвердить депутата совета депутатов  

Заневского городского поселения Всево-
ложского муниципального района Ленин-
градской области Гречица Владимира 
Викторовича депутатом совета депутатов  
Заневского городского поселения Всево-
ложского муниципального района Ленин-
градской области, осуществляющим свои 
полномочия на постоянной основе.

2. Установить срок  осуществления пол-
номочий депутата совета депутатов  Занев-
ского городского поселения Всеволожского 
муниципального района Ленинградской об-
ласти, осуществляющего свои полномочия 
на постоянной основе – на срок осущест-
вления  полномочий депутата совета де-
путатов Заневского городского поселения 
Всеволожского муниципального района Ле-
нинградской области пятого созыва.

3. Настоящее решение подлежит опубли-
кованию в газете «Заневский вестник».

4. Настоящее решение вступает в силу с 
момента его принятия.

5. Контроль за исполнением настоящего 
решения возложить на главу муниципально-
го образования.

Глава муниципального образования
 В.Е. Кондратьев
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Ó ÍÀÑ ÏÎÏÎËÍÅÍÈÅ
На прошлой неделе во всех пяти местных образовательных учреждениях с 

радостью встречали учеников после насыщенных летних каникул и чествовали 
новых членов большой и дружной школьной семьи, в которой уже насчитывается 
почти 13 000 детей.

Главными героями Дня знаний 
стали 1 796 местных ребят: для них 
звучали стихи и песни, поздравле-
ния и напутствия и, конечно же, 
первый звонок. Некоторые, можно 
сказать, прямо с порога включи-
лись в жизнь альма-матер, пора-
довав новоиспеченных товарищей 
творческими выступлениями.

По традиции правительство Лен-
области и администрация муни-
ципалитета подготовили для малы-
шей полезные в учебе наборы. В 
подарочных комплектах – книги, те-
тради, цветной картон, мешок для 
сменной обуви с символикой МО 
и канцелярские принадлежности.

Самые ранние торжества со-
стоялись в отделении № 1 ста-
рейшей СОШ, где уже 36-й год 
подряд подрастающее поколение 
получает ценные знания. Попри-
ветствовать участников янинской 
линейки пришел глава Заневского 
поселения Вячеслав Кондратьев.

– Конечно, отдавать ребенка в 
школу волнительно, – обратился он 
к родителям. – Я отлично это пони-
маю. Но уверяю, беспокоиться не 
о чем. Здесь ребят ждут не только 
уроки, но и насыщенная внекласс-
ная жизнь: спортивные секции, 
творческие объединения, кружки, 
экскурсии и многое другое.

В свою очередь директор ЦО 
Анатолий Зюзин добавил, что в 
учреждении как раз завершается 
капитальный ремонт физкультур-
ного зала.

В самой молодой в муници-
пальном образовании кудровской 
СОШ № 3, где День знаний отме-
тили во второй раз, за парты сели 
362 первоклассника. В их числе – 
дочка местной жительницы Яны 
Фёдоровой. «Хочу пожелать ей хо-
роших наставников, удачи на этом 
пути и чтобы учеба нравилась. 
Разумеется, успехов и школе – 
нам здесь понравилось, и дирек-
тор очень позитивный», – отмети-
ла женщина.

В крупнейшем на Северо-За-
паде ЦО на Березовой, 1, летом 
времени не теряли: обновили 
оформление столовой, где теперь 
можно знакомиться с историче-
ским прошлым прямо во время 
обеда, а также обустроили новые 
кабинеты для начальных классов. 
Вскоре здесь появится детский об-
щественный совет при поддержке 
уполномоченного по правам ре-
бенка в Ленобласти Татьяны Тол-
стовой. В своей поздравительной 
речи Татьяна Николаевна пожела-
ла мальчишкам и девчонкам, чтобы 
каждый миг, проведенный в стенах 
альма-матер, отражал высокие 
стандарты качества образования 
и уровня жизни. А руководитель 
учреждения Игорь Соловьёв вру-

чил почетной гостье инклюзивную 
книгу, созданную его воспитан-
никами. Обращаясь к сидящим 
в зале, директор передал теплые 
слова от воинского подразделения 
«Пятнашка» и жителей Курской об-
ласти, которым сотрудники, роди-
тели и ребята отправляли гумани-
тарную помощь.

Елена Толкачева с дочкой Али-
сой в этом году стали частью 
крепкой семьи школы-технопар-
ка. «Ожидания самые хорошие, 
потому что видно, что здесь заин-
тересованы в детях, стремятся к 
лидерству, с трепетом ко всему от-
носятся, опять же замечательные 
педагоги. Думаю, будет классно!» – 
поделилась мама.

А вот Герману Швейкину тут уже 
многое знакомо. «Заневский вест-
ник» расспросил третьеклассника 
о буднях. «Учителя очень добрые, а 
в столовой вкусно кормят. Больше 
всего из предметов мне нравится 
окружающий мир: интересно слу-
шать про животных и реки. А еще 
я хожу на лего и в бассейн – тоже 
очень нравится. Настрой на новый 
учебный год позитивный», – рас-
сказал мальчик.

Кстати, для его брата 2 сентября 
звенел первый звонок. «Сейчас 
эмоции более спокойные: если за 
первого мы переживали, то вто-
рого уже точно знаем, куда отда-
ем, и поэтому волнуемся гораздо 
меньше», – подчеркнул отец ребят 
Юрий.

В Кудровском ЦО № 1 традици-
онно официальную часть многих 
мероприятий открывают юнар-
мейцы из отряда «Молот». И этот 
раз не исключение. Большое впе-
чатление бравые ребята в фор-
ме произвели на новоиспеченных 
младших товарищей. «Понрави-
лось, как они выносили знамена, – 
восхитился первоклассник Артем 

Марков. – Хочу учиться и добивать-
ся успехов в школе, а в будущем 
мечтаю стать военным, как мой 
дедушка и прадедушка».

В ходе торжественной програм-
мы директор центра Елена Кузне-
цова пожелала своим воспитан-
никам стремиться только вперед 
и отметила, что юноши и девушки 
всегда могут рассчитывать на по-
мощь педагогов.

Для учительницы начальных 
классов Надежды Юдиной празд-
ник оказался двойным. «Сегодня 
после каникул вернулись четверо-
классники, которых я буду учить по-
следний год, а еще в школу пошла 
моя внучка и даже дала первый 
звонок на линейке. Это большое 
счастье, и, хотя я работаю уже 
много лет, было волнительно! Хочу 
пожелать всем больше радости и 
добра на Земле», – прокомменти-
ровала наша собеседница.

Особенным 2 сентября стало 
и для мамы троих малышей Викто-
рии Шапиро. «Сегодня первая де-
вочка пошла в школу, а младший 
ребенок – в ясли. Чувствуется вол-
нение и радость от того, что при-
строила детей. Попали в отличную 
школу рядом с домом, и теперь я 
наконец-то смогу выйти на рабо-
ту. Дочка очень ждала Дня знаний, 
хотела пойти в школу. Ведь она по-
нимает: здесь ждут новые знания, 
хороший учитель и совершенно 
иная обстановка. Все-таки это уже 
другая, более взрослая жизнь», – 
отметила она.

Право дать первый звонок на 
Центральной, 48, удостоился от-
личник и без пяти минут выпускник 
Илья Третьяков. «Конечно, очень 
приятно, что меня выбрали на эту 
важную роль, – признался юноша. – 
Настрой на последний год замеча-
тельный. Удалось хорошо отдохнуть 
за лето, получить заряд эмоций для 
продолжения обучения. С экзаме-
нами уже определился: мне нра-
вится физика и математика, зани-
маюсь в профильном классе. А вуз 
пока присматриваю».

Песни, танцы, стихи и празднич-
ные речи – так встречали пополне-
ние из 250 мальчишек и девчонок 
в Кудровском ЦО № 2.

– Поздравляю с началом учеб-
ного года! Это очень ответствен-
ный день как для малышей, так и 
старшеклассников. Я желаю вос-
питанникам успешно и достойно 
окончить нашу школу, – напутство-
вала руководитель Ксения Григо-
рьева. – Мы очень рады, что вы, 
родители, доверяете нам своих 
детей. Желаю всем хорошего на-
строения на весь учебный год!

Ê ÓÐÎÊÀÌ ÃÎÒÎÂÛ!
Заневское поселение присоединилось к тради-

ционной федеральной акции «Собери ребенка в 
школу», объявленной «Единой Россией». Помощь 
оказали 14 местным мальчишкам и девчонкам.

Ежегодно по всей стране участ-
ники благотворительного меропри-
ятия поддерживают многодетных 
родителей, мам и пап, воспиты-
вающих детей с особенностями 
развития, малоимущие семьи. 
Большое внимание уделяется ре-
бятам, чьи отцы погибли, защищая 
Родину, и тем, чьи родные сейчас 
сражаются с неонацизмом на 
СВО, а также согражданам, ко-
торые были вынуждены покинуть 
родной дом, оказавшийся под 
ударом врага.

От нашего муниципального об-
разования закупили школьные на-

боры для жителей Янино-1 и Кудро-
во. В комплекты вошли тетради в 
клетку и линейку, клей, шариковые 
ручки, простые и цветные каран-
даши, краски, кисточки, ножницы, 
точилки, ластики, цветная бумага 
и картон.

Все комплекты передали лично 
адресатам. Некоторые из них 2 
сентября услышали свой первый 
звонок.

Данная акция проводится с 
2012-го. В прошлом году в масшта-
бах всей страны она помогла под-
готовить к новому учебному году 
более 217 000 человек.

ÄÐÓÆÁÀ ÊÐÅÏÊÀß 
ÍÅ ÑËÎÌÀÅÒÑß

Два детских праздника под объединяющим на-
званием «Вместе мы семья!» состоялись в Янино-1 
в минувшие выходные.

Интерактивную программу для малышей и их родителей подготовил 
Всеволожский район совместно с командой Art Project.

Гостей развлекала целая команда аниматоров в сквере «Семейный» 
и на улице Ветряных мельниц. Среди приглашенных артистов были акро-
баты, мимы из театра «Зеленый Клоун», а также циркач под псевдонимом 
сэр Мартин. Ярче всего свои эмоции ребята проявляли в танцах под 
зажигательные песни вокалистов «Праздник +». Особое впечатление у 
юных жителей муниципалитета оставило увлекательное шоу с пузырями.

– Сегодняшний праздник – это часть ежегодной программы «Мой 
маленький дворик», – рассказала соосновательница Art Project Анна 
Александрова. – Проект создан с целью сплотить детей во дворе, в рай-
оне. Мы хотим, чтобы детки понимали, что ценностью является не только 
семья, в которой мама, папа, я, но и дружба. Цель – с раннего возраста 
научить их слову «дружба».

Прошедшие мероприятия подарили участникам заряд энергии и по-
ложительных эмоций, так необходимых в период, когда осень сменяет 
лето, и, конечно же, напомнили юному поколению простую истину о том, 
что именно близкие – источник душевного тепла в любую погоду.
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ÎÒÄÅËÅÍÈÅ ÏÎËÈÖÈÈ Â ßÍÈÍÎ-1 
ÂÎÇÂÅÄÓÒ ÍÀ ÑÐÅÄÑÒÂÀ ÇÀÑÒÐÎÉÙÈÊÎÂ

Вице-губернатор ЛО Евгений Барановский провел переговоры 
с инвесторами.

По словам зампреда областного прави-
тельства, обеспечение безопасности в на-
селенных пунктах входит в число ключевых 
приоритетов, однако субъект не может вы-
ступать заказчиком при реализации таких 
проектов.

– Это объект федерального значения и 
бюджетные средства на новые отделения 

в развивающихся населенных пунктах не 
предусмотрены, – пояснил Евгений Петро-
вич. – Ускорить работу помогут застройщики 
территории: поручил нашим инвесторам об-
ратиться к опыту Подмосковья, к региональ-
ным успешным практикам и запросить у МВД 
актуальные требования к современным объ-
ектам охраны порядка.

ÌÅÒÐÎ Â ÊÓÄÐÎÂÎ ÂÑÅ-ÒÀÊÈ ÁÓÄÅÒ
Все крупные транспортные проекты Северной столицы 

ведут в Ленобласть и будут реализованы в границах агло-
мерации.

На координационном совете по 
транспортному развитию Петербурга 
и 47-го региона под руководством ви-
це-премьера правительства России 
Виталия Савельева разобрали кон-
кретные мероприятия, стоимость и 
ответственность по созданию метро и 
депо в молодом городе, ШМСД, КАД-2, 
ВСМ.

– Благодарю министра транспорта 
РФ Романа Старовойта за решение о 
поддержке софинансирования стро-
ительства станции метро «Кудрово» 
и электродепо, – высказался глава 
ЛО Александр Дрозденко. – Отдельно 

благодарю губернатора Петербурга 
Александра Беглова за рабочее взаи-
модействие по всем вопросам и готов-
ность заключить контракт на проектные 
работы до конца 2024 года.

Со своей стороны Ленобласть вы-
полнила проект планировки и меже-
вания соответствующей территории, 
завершены кадастровые работы на 
участках под депо – теперь это земли 
промышленности.

Договор на проектирование метро 
в Заневском поселении правительство 
города на Неве должно заключить до 
конца 2024-го.

ÏßÒÛÉ ÏÎØÅË
Новый созыв депутатского корпуса официально сформирован 

и приступил к своим обязанностям.

В этот вторник лидеры выборной гонки 
получили мандаты и провели первый со-
вет. По традиции заседание открыл са-
мый старший из народных избранников. 
Председатель совета ветеранов и новоис-
печенный почетный житель Заневского по-
селения Анна Кирсанова огласила вопрос 
под номером один о назначении главы 
МО. Парламентарии единогласно вверили 
управление муниципальным образованием 
Вячеславу Кодратьеву, занимающему столь 
важный пост с 2005 года.

– Всем огромное спасибо за доверие, 
постараюсь его в очередной раз оправ-
дать, – обратился Вячеслав Евгеньевич к 
коллегам. – Кампания была трудная, но 
интересная. Все здесь присутствующие 
набрали более двух третей голосов – это 
абсолютная победа. Состав обновился, 

стало больше женщин, что на самом деле 
хорошо. Местный женсовет ведет активную 
деятельность и от него тоже выдвигались 
претенденты, у которых много идей и про-
ектов. Все инициативы достойны внимания. 
Будем реализовывать!  

Далее на правах руководителя он про-
должил рассмотрение повестки, вторым 
пунктом которой значилось решение о де-
легировании депутата в представительный 
орган Всеволожского района. Народные 
избранники проголосовали за экс-главу 
администрации Заневского поселения 
Алексея Гердия.

Ну и завершающей частью собрания 
было утверждение кандидатуры парламен-
тария, осуществляющего свои полномочия 
на постоянной основе. Им стал Владимир 
Гречиц.

ЗАНЕВСКОЕ ГОРОДСКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ
Всеволожского муниципального района Ленинградской области

Глава муниципального образования

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
12.09.2024 № 01
гп. Янино-1

О проведении собраний (конференций) граждан

В соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах 
организации местного самоуправления в Российской Федерации», областным законом от 
16.02.2024 № 10-оз «О содействии участию населения в осуществлении местного само-
управления в Ленинградской области», Уставом Заневского городского поселения Всево-
ложского муниципального района Ленинградской области, решением совета депутатов 
Заневского городского поселения Всеволожского муниципального района Ленинградской 
области от 15.08.2024 № 46 «Об утверждении количественного состава и границ частей 
территорий Заневского городского поселения Всеволожского муниципального района 
Ленинградской области, где осуществляют свою деятельность старосты и общественные 
советы».

ПОСТАНОВЛЯЮ:

1. Провести собрания (конференции) граждан в сельских населенных пунктах За-
невского городского поселения Всеволожского муниципального района Ленинградской 
области по вопросу выдвижения кандидатур членов общественных советов сельских на-
селенных пунктов поэтапно в следующие сроки: 

2. Администрации Заневского городского поселения Всеволожского района Ленин-
градской области обеспечить подготовку и проведение собраний (конференций) граждан.

3. Настоящее постановление вступает в силу после его официального опубликования 
на официальном сайте муниципального образования http://www.zanevkaorg.ru.

4. Контроль за исполнением постановления оставляю за собой.

Глава муниципального образования                                                          В. Е. Кондратьев 

Населенный 
пункт

Границы населённого 
пункта 

Дата и 
время 

проведения

Место 
проведения

Время для 
регистрации 
участников 
собрания 

(конферен-
ции)

д. Хирвости в границах домов: ул. 
Центральная нечетная 
сторона от д. 35, 37, 39, 
41, 41А, 43, 45, 47, четная 
сторона д. 54, 54Б, 56, 
56А, 60, 60А, 62, 68, ул. 
Солнечная (полностью), 
ул. Бассейная нечетная 
д. 15\1, 17, 19, четная 
сторона от д. 20, 22, 24, 
24А, 26, 30, 32, 34, 36, 
38, ул. Зеленая (полно-
стью), ул. Пундоловская 
(полностью), ул. Озёрная 
(полностью).

22.09.2024
10:00

Ул. 
Центральная

 д. 45

09:50

д. Хирвости в границах домов: ул. 
Центральная: нечетная 
сторона д. 21А, 23, 23А, 
25, 27, 29, 31, 33, четная 
сторона от д. 34, 34А, 36, 
38, 40, 40А, 42, 44, 46, 
46А, 48, 48А, 50, 50А, 52, 
Нижний переулок (полно-
стью), ул. Песочная, д. 1, 
3, 5, ул. Спортивная (пол-
ностью), ул. Бассейная 
нечетная сторона д. 1, 3, 
5, 7, 7А, 9А, 11, 13, четная 
сторона д. 2, 2А, 4, 4А, 6, 
8, 10, 10А, 12, 14, 16, 18, 
18А, 20А.

22.09.2024
10:20

ул. 
Бассейная 

д. 18А

10:10

д. Хирвости в границах домов: ул. Раз-
дельная (полностью), ул. 
Полевая (полностью).

22.09.2024
10:40

ул. Полевая
д. 2

10:30
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ÑÂÅÒ Â ÊÎÍÖÅ ÒÎÍÍÅËß
В Кудрово состоялось событие, которое мы все 

с нетерпением и любопытством ждали. Ребята 
из недавно созданной на базе местного ДК арт-
лаборатории под руководством члена Союза худож-
ников Петербурга Владимира Зенина презентовали 
свое детище.

Монументальная роспись ук-
расила стену подземного соору-
жения в восточной части парка 
«Оккервиль».

Идея, разработанная живопис-
цем совместно с администраци-
ей, заключалась в том, чтобы 
отразить характер населенного 
пункта, сочетая ряд элементов: 
архитектуру, растения, животных, 
людей в разных амплуа и видах 
деятельности. Все это сложилось 
в общую концепцию города-сада.

К инициативе присоединилось 
более десятка молодых людей не 
только из Кудрово, но и из других 
уголков Всеволожского района. 
Результат налицо: унылая серая 
бетонная конструкция заиграла 
яркими красками.

Владимир Зенин поблагодарил 
всех причастных и поделился де-
талями проделанной работы. Ока-
залось, что на создание эскиза в 
масштабе 1:10 ушло несколько 
месяцев, а на роспись самой 
фрески осталось всего 10 дней.

– И вот таким героическим тру-
дом, творческим подвигом мы все-
таки успели до конца месяца, – 
поделился Владимир Владими-
рович. – Временные рамки нас 
ограничивали, но мне кажется, 
получилось интересно и само-
бытно. Именно такого стиля и та-
кой росписи нигде нет. Поэтому 
это уникальный арт-объект, и мы 
постараемся, чтобы его судьба 
была успешной.

Проект на этом не завершает-
ся. Наоборот, это только начало. 
Эскиз для второй стены уже суще-
ствует. Более того, муниципалитет 
взял на себя обязательства по 

внутреннему освещению, а также 
организации видеонаблюдения.

О планах на локацию расска-
зала исполняющая обязанности 
главы администрации Ирина Бе-
нера: «Я выражаю слова благо-
дарности, ребята, вам потому, 
что вы вложили в объект не только 
свою душу. Это, конечно, огром-
ный-огромный труд. Верю, что у 
вас все получится, ведь у нас на 
вас большие надежды. Админи-
страция дарит вам это молодеж-
ное пространство. Рассчитываю, 
что вы под руководством своего 
наставника будете развивать его 
и дальше. Вы теперь хозяева этой 
территории, а мы сделаем все для 
того, чтобы вам здесь было хоро-
шо и уютно».

Ну а пока расскажем еще об 
одном интересном, объединя-
ющем и вдохновляющем факте. 
Часть фрески предусмотритель-
но не раскрасили. Организаторы 
предложили жителям стать соав-
торами концепции, рискующей 
оказаться визитной карточкой го-
рода. Желающих оказалось мно-
го. На мероприятие Ксению Чай-
ковскую привела ее старшая дочь 
Дарья, которая активно следит за 
жизнью родного края и старается 
участвовать во всех интересных 
для нее событиях. Их семья, во-
оружившись зеленой краской и 
верой в себя, внесла свою лепту 
в общее дело.

– Мне очень нравится. Теперь 
это не просто переход, а настоя-
щий арт-объект, – поделилась Ксе-
ния. – Но самое важное, что это 
сделали дети. Получилось с душой.

Ñ ÁËÀÃÎÄÀÐÍÎÑÒÜÞ ÇÀ ÌÍÎÃÎËÅÒÍÈÉ ÒÐÓÄ
Председатель совета ветеранов нашего поселения Анна Кирсанова удосто-

илась звания почетного жителя МО.

Земляки хорошо знают этого 
энергичного и неравнодушного 
человека, всегда открытого к диа-
логу и готового прийти на помощь. 

На посту руководителя обществен-
ной организации и муниципально-
го депутата она содействует пред-
ставителям старшего поколения в 

решении широкого спектра быто-
вых вопросов, занимается органи-
зацией культурного и спортивного 
досуга, социализацией пожилых 
людей, а также выполняет важную 
миссию по сохранению традиций 
малой родины, памяти об истори-
ческом наследии страны и под-
вигах предков. Активно поддер-
живая деятельность заневского 
отделения Союза женщин России, 
участвует в плетении сетей и изго-
товлении других приспособлений, 
требующихся бойцам на пере-
довой, и сборах гуманитарных 
грузов.

Анна Кирсанова живет в Яни-
но-1 с 1984 года и за прошедшее 
время стала свидетелем бурного 
развития городского поселка и 
близлежащих населенных пунктов, 
а также сама внесла большой 
вклад в этот процесс. Поздравляем 
с заслуженной наградой и желаем 
дальнейшей плодотворной рабо-
ты на благо соседей и любимого 
края!

ÍÎÂÀß ÑÏÎÐÒÈÂÍÀß ÒÐÀÄÈÖÈß ÌÀËÎÉ 
ÐÎÄÈÍÛ

На муниципальном стадионе городского поселка во второй раз состоялся 
Кубок главы Всеволожского района по футболу.

К турниру присоединились ребята 2010–2011 и 
2012–2013 годов рождения. По сравнению с 2023-м, 
география участников расширилась: в игру вступили 
ФК из поселка имени Морозова, Нового Девяткино, 
Дубровки, Агалатово, Колтушей, Токсово, Романовки, 
Бугров, Всеволожска, Кудрово и Янино-1.

В отборочном раунде во всех возрастах выступи-
ли по девять составов, разделенных на две группы, по 
паре лидеров каждой из которых получили путевки в 
полуфинал. 

В заключительный день соревнований участников 
поприветствовал глава района и нашего поселения 
Вячеслав Кондратьев.

– Рад, что заневская земля регулярно становится 
территорией масштабных спортивных событий, – 
сказал Вячеслав Евгеньевич. – У муниципалитета есть 
все условия для того, чтобы взращивать профессио-
нальных атлетов: большое количество спортплощадок, 
в том числе во дворах, секции, стадионы при каждой 
школе и, наконец, стадион, который соответствует 

стандартам FIFA. 
Желаю командам увлека-

тельной, честной игры и объек-
тивного судейства!

Финальные поединки в 
старшей и младшей катего-
риях ознаменовались борь-
бой новодевяткинцев с клубом 
«Сила Оккервиля», представ-
лявшем школу-технопарк мо-
лодого города. В обоих случа-
ях победителями вышли пер-
вые.

Бронзовые медали у 13–14-
летних достались морозовцам, 
а у футболистов 2012–2013 го-
дов рождения – агалатовцам.

Поздравляем всех участни-
ков с приобретением полезно-
го опыта и ждем новых встреч 
на нашей арене!
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ÏÎÌÎ×Ü ÂÅÐÍÓÒÜÑß Ê ÌÈÐÍÎÉ ÆÈÇÍÈ
Во Всеволожском районе открылся реабилитационный центр для участников СВО.

Каково это остаться без руки или ноги? Как жить даль-
ше? Тем, кто получил травму «за ленточкой», в такой момент 
крайне необходима поддержка. После ампутации постра-
давшим бойцам готовы оказать содействие на безвоз-
мездной основе в новом реабилитационном учреждении, 
которое 4 сентября распахнуло свои двери во Всеволож-
ске.

СПРАВКА
Центр адаптивной физической культуры, реаби-

литации и абилитации (ЦАФК РиА) создан на базе 
Мультицентра социальной и трудовой интеграции – 
инновационного учреждения, которое с 2015 года 
оказывает помощь инвалидам, а сегодня занима-
ется комплексной поддержкой участников СВО, 
включая профориентацию и дополнительное об-
разование.

– Жизнь бросает такие вызовы, которым мы не имеем 
права не соответствовать, – сказала директор мультицен-
тра Ирина Дрозденко на церемонии открытия объекта. – 

Если говорить простым языком, когда к тебе приходит пока-
леченный мужчина, отец семейства, который не знает, что 
делать, как ему дальше жить и сохранить семью, ты должен 
предложить ему конкретный продукт, конкретный результат.

Это не просто слова, а реальные действия на благо 
граждан нашей страны, столкнувшихся с трудной жизнен-
ной ситуацией.

На площади 1,5 тысячи квадратных метров расположе-
ны кабинеты механотерапии и нейрореабилитации с БОС 
(биологическая обратная связь), зал реабилитационного 
оборудования, кабинет протезирования, ординаторская. 
В ЦАФК РиА есть все необходимое для восстановления 
утраченных функций и адаптации к установленным ТСР. 
По инновационным методикам ветеранов спецоперации с 
ампутациями будут заново учить ходить и не только. Кроме 
того, в центре помогут подобрать сами протезы.

И это только часть большого проекта «Кластер ком-
плексного сопровождения и реабилитации участников 
СВО в Ленобласти». Создатели концепции продумали фи-
зические, психологические и социальные аспекты.

Следующим на очереди к открытию, по срокам – начало 
октября, станет Учебно-тренировочный центр – гостиница 
для ветеранов специальной военной операции, где люди 
с тяжелыми травмами и увечьями смогут адаптироваться 
к нарушенному функционалу организма. В ноябре будет 
введен в эксплуатацию Центр высокотехнологичного про-
тезирования с проходимостью до 600 человек в год. А в 
итоге в состав кластера войдут восемь объектов инфра-
структуры:

• Центр адаптивной физической культуры, реабилита-
ции и абилитации (открыт 4 сентября во Всеволожске);

• Центр высокотехнологичного протезирования;
• Центр по обслуживанию и ремонту технических 

средств реабилитации (ТСР);
• Учебно-тренировочный центр – гостиница для вете-

ранов СВО;
• ЖК «Инклюзивный»;

• Всеволожский агропромышленный техникум;
• Всеволожская клиническая межрайонная больница;
• Центр восстановительного лечения участников СВО 

(уже действует в деревне Ириновка).
Кстати, 10 сентября губернатор Ленобласти Александр 

Дрозденко и ректор Военно-медицинской академии Евге-
ний Крюков уже обсудили дорожную карту по использова-
нию новых площадок для реабилитации и протезирования 
получивших ранения воинов спецоперации. Как пояснил в 
своем телеграм-канале глава региона, помимо центра в 
Ириновке, в ближайшее время запускаются дополнитель-
ные мощности в Коммунаре и Отрадном.

– Благодаря комфортным условиям, которые будут в 
шаговой доступности, наши бойцы смогут быстро адап-
тироваться, – отметил Александр Юрьевич. – Надеюсь, нам 
удастся создать кластер, опыт которого будет не стыдно 
тиражировать по всей стране. Кстати, к нам уже поступи-
ли предложения от белорусских и китайских партнеров 
построить здесь современные заводы, связанные с про-
тезированием.

Получить консультацию по вопросам медицинской 
реабилитации и протезирования можно обратив-
шись на горячую линию с 8:00 до 20:00: 8 (921) 311-
34-45. E-mail: reabcentr@vkmb.ru. Вход в ЦАФК РиА 
осуществляется через проходную Мультицентра по 
адресу г. Всеволожск, ул. Шишканя, д. 4.

ÂÌÅÑÒÅ 
Â ÒÐÓÄÍÓÞ 
ÌÈÍÓÒÓ

«Газель» с гуманитар-
ной помощью, собран-
ной жителями поселения 
для Курской области, от-
правилась в путь из Яни-
но-1.

С наступления августа, когда в 
приграничные районы Соловьино-
го края вторглись вражеские вой-
ска, неравнодушные люди по 
всей стране начали делиться ве-
щами с соотечественниками, вы-
нужденными покинуть свои дома. 
Наш муниципалитет не стал ис-
ключением: администрация МО и 
местный женсовет организовали 
прием сразу в нескольких насе-
ленных пунктах.

С первых дней земляки активно 
включились в общее дело и при-
нялись приносить необходимое. 
Одной из тех, кто отозвался на 
призыв о помощи, стала Полина 
Мовчан из городского поселка, 
доставившая посылку в пункт сбо-

ра в редакции «ЗВ» вместе с отцом 
Андреем Филипповым и сыном 
Макаром.

– Моя мама увидела новость 
в соцсетях и поделилась инфор-
мацией, – рассказала Полина 
Андреевна. – Наша семья всегда 
старается участвовать в благо-
творительных акциях, вносить свою 
лепту. Конечно, не могли пройти 
мимо сложившейся ситуации: не-
возможно передать словами, что 
почувствовала, когда узнала о 
происходящем, о том, как страда-

ют дети, ведь у меня самой полу-
торагодовалый ребенок.

Усилиями добровольцев в тече-
ние нескольких недель удалось за-
полнить целый фургон медикамен-
тами, средствами гигиены, продук-
тами питания, а также одеждой для 
малышей и взрослых.

Благодарим всех проявивших 
солидарность с согражданами, 
оказавшимися в трудной ситуа-
ции! Помогая друг другу, мы ста-
новимся сильнее и приближаем 
долгожданную победу.

ÇÀÙÈÒÍÈÊÀÌ ÐÎÄÈÍÛ – 
ÏÐÀÂÎ ÂÛÁÈÐÀÒÜ ÂÈÄÛ ÑÎÄÅÉÑÒÂÈß

С 1 сентября в силу вступило постановление правительства Ленинградской 
области, позволяющее военнослужащим СВО, заключившим контракт с ВС 
РФ, обменять земельный сертификат на 400 000 рублей.

Воспользоваться альтернативной мерой поддерж-
ки могут бойцы, зарегистрированные на территории 
региона и подписавшие договор начиная с 1 июня 
2023 года, а также те, кто сделал это до обозна-
ченной даты, но имеет государственные награды. 
Получить документ на участок можно не дожидаясь 
окончания срока службы, а вот забрать денежный 

эквивалент удастся только со следующего дня после 
завершения действия контракта с Вооруженными 
силами. Кроме того, правом на льготу наделили и 
членов семей защитников.

Полный текст постановления доступен по ссылке: 
https://vk.cc/cAkse1

Телефон администрации по вопросам помощи семьям участников СВО: 

8 (911) 024-22-93

ÄÎÁÐÎ Â ÄÅÉÑÒÂÈÈ
При поддержке администрации день донора со-

стоялся в янинском и в кудровском центрах культу-
ры и досуга.

В этот раз в акции пожелало 
принять участие большое коли-
чество жителей Заневского посе-
ления, в совокупности 53 из них 
прошли медосмотр успешно и 
осуществили донацию.

Общими усилиями удалось со-
брать почти 26 литров материала, 
что, по словам организаторов, яв-
ляется хорошим результатом.

В числе тех, кого допустили к 
процедуре, была жительница мо-
лодого города Наталья Копа, кото-
рая с 2022-го сдает кровь четыре 
раза в год.

– Сейчас такая ситуация в 
стране: наши бойцы нуждаются 

в содействии, – поделилась сво-
ей позицией женщина. – Ребятам 
нужна любая поддержка, хочу вно-
сить свой вклад по возможности.

Напомним, Центр крови Ленин-
градской области проводит акции 
в Янино-1 и Кудрово несколько раз 
в год. 

Традиционно мобильные пун-
кты располагаются в местных 
культурных учреждениях, а помо-
гают специалистам волонтеры из 
молодежного совета Заневского 
поселения.

Благодарим всех неравнодуш-
ных за участие в добром деле и 
желаем крепкого здоровья. 



СОЦИУМ

Уважаемые жители!
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ØÅÑÒÜ 
ÏÐÎËÅÒÎÂ – 
ÐÀÇ ÏËÞÍÓÒÜ?

Янинцы просят устано-
вить лифты в шестиэтаж-
ках.

Знаете, кто самый целеустрем-
ленный в городском поселке? Жи-
тели МКД № 14 и № 15 по Новой 
улице. Ведь они живут без подъем-
ников и каждый день преодолевают 
путь в шесть пролетов пешком. Да, 
болят ноги, да, тяжело с коляской. А 
куда деваться? Дела делать надо. И 
пока организации пытаются найти 
крайнего в этой истории, у обита-
телей «неполноценных» домов лоп-
нуло терпение. Они обратились за 
помощью в СМИ.

Висит груша – нельзя скушать
– Наш дом введен в эксплуа-

тацию в 1991 году. Шахты внутри 
имеются, но никогда не исполь-
зовались по назначению, сейчас 
заколочены железными листами, – 
сетует Мария с шестого этажа 
на Новой, 15. – А ведь у нас живет 
много пожилых и инвалидов, я сама 
мама с двумя детьми, нам трудно 
подниматься и спускаться по лест-
нице. 

Ситуация и правда необычная. 
Оборудование есть, но почему-то 
много лет люди ходят пешком. В 
чем же дело? Теории существуют 
разные. Об одной нам поведали 
долгожители МКД.

– История вышла очень инте-
ресная. Наши дома, в том числе 
и лифты, когда-то строил местный 
совхоз. Для запуска нужны были 
диспетчерская и люди для контроля 
процесса, что было экономически 
невыгодно, поэтому хозяйство ре-
шило оставить это дело на потом, – 
считает Александр Леонидович. – В 
90-е бандиты все растащили из не-
работающих шахт на металлолом, 
один подъемник даже сожгли.

Обслуживать «невезучие» зда-
ния, а также обеспечивать их теку-
щий и капитальный ремонт уполно-
мочена УК «ЖКК "Заневка"». Но, по 
словам жильцов, обращения в эту 
и другие инстанции видимого ре-
зультата не дали. В свою очередь 
в управляющей компании и адми-
нистрации Заневского поселения 
о проблеме знают и ищут способы, 
как помочь населению. Но сделать 
это оказалось не так просто. Как 
удалось выяснить журналисту «ЗВ», 
установку лифтов задерживает 
череда бюрократических прово-
лочек.

– Дом № 15 по улице Новой 
находится в нашем управлении с 
2013-го. За это время по данной 
проблеме нам поступало одно об-
ращение около двух лет назад, – 
рассказал директор коммунальной 
компании. – На вопрос гражданки 
мы дали исчерпывающий ответ: в 
перечне региональной програм-
мы капитальный ремонт лифтового 
оборудования в 2018–2020 году 
был, но на сегодня он отсутствует. 

Со своей стороны УК направила 
обращение в региональный Коми-
тет по ЖКХ и в Фонд капремонта с 
целью выяснить, почему не пред-
усмотрен этот вид работ. При по-
лучении ответа дальше будем дей-
ствовать. 

Также по заявке управляющей 
организации в 2023-м специали-
сты Фонда капремонта провели 
визуальное обследование шахт. 
Результаты проверки показали: со-
стояние объектов позволяет уста-
новку новых подъемников.

Первым делом самолеты
Казалось бы, можно радоваться: 

за столько лет шахты не до конца 
обветшали и до сих пор способны 
вместить в себя новый подъемник. 
«Рано», – говорят в ЖКК «Заневка». 
Сейчас в планах организации – 
другие мероприятия, приоритет 
которых определялся на общем со-
брании владельцев квартир в 2021 
году.

– Главная необходимость – кап-
ремонт крыши (он запланирован 
на 2026–2028 годы), затем фасад 
(на 2029–2031-й). И только в третью 
очередь – лифтовое оборудова-
ние, – пояснил Павел Александро-
вич. – По программе это намечено 
на 2030–2031-й. Если люди хотят 
раньше, то необходимо снова про-
вести собрание и решить вопрос о 
переносе сроков.

Между тем сами владельцы 
квартир уверяют, что собрание 
проходило не совсем так, как опи-
сал руководитель УК.

– Во-первых, не все собствен-
ники на них присутствовали, – ут-
верждает Валентина Авдеева, 
проживающая в шестиэтажке с 
2018-го. – Во-вторых, приоритеты 
на что-то конкретное на встрече 
не расставлялись: люди просто 
голосовали за перенос сроков 
капремонта, о лифтах там речь и 
не шла. Но когда все-таки зашла, 
естественно, первым этажам они 
оказались не нужны.

– Конечно, надо ремонтировать 
необходимое, подъемники в том 
числе, – говорит Павел Осинин. – 
Но не будем забывать, что все сто-
ит денег. На сегодня цена нового 
лифтового оборудования с монта-
жом по одной парадной составляет 
порядка 5 000 000 рублей. Всего 
требуется восемь комплектов. Хо-
чется напомнить, что все работы 

капитального характера финанси-
руются за счет взносов за капре-
монт, поступающих от собственни-
ков. Состояние расчетного счета 
вряд ли позволит произвести сразу 
все работы. 

К слову, по информации сайта 
Фонда развития территорий на 
счету адреса Новая, 15, сейчас 
находится чуть больше 4,3 мил-
лионов рублей (задолженность 
жильцов составляет 180 000 руб-
лей). А у Новой, 14, накоплено око-
ло 4,2 миллионов (задолженность – 
378 тысяч).

В бюрократической трясине
Чтобы дело сдвинулось с мерт-

вой точки, нужна заявка на кап-
ремонт лифтов в Комитет по ЖКХ 
Ленинградской области. Подать ее 
имеют право несколько организа-
ций: региональный Фонд капремон-
та, Госжилнадзор, а также адми-
нистрация МО либо управляющая 
организация.

– Мы готовы посодейство-
вать УК с подачей заявки, – рас-
сказал и. о. замглавы админи-
страции Заневского поселения 
по ЖКХ Александр Мусин, – 
Но на данный момент в пакете не-
обходимых документов не хватает 
двух пунктов: решения общего со-
брания собственников дома и тех-
нического паспорта МКД.

– Без этих бумаг заявку не на-
править. Оформлять их за управ-
ляющую организацию мы не упол-
номочены, водить за ручку руково-
дителя компании не должны, – под-
черкнула пресс-секретарь Занев-
ского поселения Ксения Шпак. – 
Администрация по данному во-
просу направит рекомендацию в 
адрес ЖКК «Заневка».

Павел Осинин успокаивает: со-
брать жильцов не составит труда. 
Другое дело, проголосует ли боль-
шинство за обновление подъем-
ников в ущерб крыше и фасаду. 
На вопрос, существует ли паспорт 
строения, журналисты получили от 
УК утвердительный ответ. В любом 
случае, пока собираются докумен-
ты и наматываются круги бюрокра-
тии, маломобильные люди верхних 
этажей так и будут пыхтеть на лест-
ницах, мечтая о квартире пониже.

P.S. Редакция «Заневского 
вестника» продолжит следить 
за развитием событий.

ÂÍÈÌÀÍÈÅ!
В связи с обнаружением на территории Пундоловского кладбища 

малых архитектурных форм (намогильных сооружений), в количестве 
19 штук, просим собственников данных сооружений обратиться в адми-
нистрацию Пундоловского кладбища для регистрации.

Тел.: 8 (921) 768-10-15.

ТРЕБУЮТСЯ ГРУЗЧИКИ 
на мебельный склад в Колтушах

ЗП от 40 000 р.
Телефон: 8 (981) 881-27-76

ГАЗЕТА ЗАНЕВСКОГО ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ


